



Valladolid, a 24 de septiembre de 2020

El Grupo Provincial Socialista, crítico con la ayuda de 520.000 euros de la Diputación a los municipios confinados

- Para el Portavoz del Grupo, Francisco Ferreira, “es un auténtico despropósito que se saque una línea de ayudas de 520 000 euros para municipios confinados cuando solo hay tres y, de ellos, dos los han recurrido ante la justicia por no aceptarlos”.
- El 16 de agosto el presidente de la Diputación visitó Íscar y Pedrajas y prometió una ayuda para las dos localidades llamada “Plan para la reactivación de Pedrajas de San Esteban e Íscar”.

El Grupo Provincial Socialista en la Diputación de Valladolid **critica la ayuda de 520 000 euros para los municipios confinados lanzada por la Institución Provincial “cuando en todo caso solo podrían percibir, en aplicación de las bases que se aprueban, un máximo de 10 000 euros Íscar, 6 000 Pedrajas y 1 500 Pesquera de Duero”**, explican. El portavoz del Grupo, Francisco Ferreira, califica como “un auténtico despropósito” esta línea de ayudas “**cuando solo hay tres localidades que hayan sido confinadas y además tanto Íscar como Pedrajas han recurrido** ante la justicia sendos confinamientos, por no aceptarlos”, continúa.

Por ello, el Grupo Socialista **intentará que la convocatoria quede encima de la mesa, a los efectos de que se redacten unas bases más adecuadas**; “que se ajusten a la realidad actual de la provincia de Valladolid”, relata Ferreira.

Tras visitar el presidente de la Diputación los dos municipios el pasado 16 de agosto, fueron convocados todos los grupos políticos de la Diputación con la finalidad de establecer las bases. Desde la primera reunión, el PSOE señaló que **la ayuda tendría que ir dirigida “a todos los municipios de la provincia de Valladolid con problemas COVID, que son prácticamente todos**, y orientarse a los autónomos y pymes, que son

los que más han notado los efectos del confinamiento, y no tanto a los ayuntamientos”, dice el portavoz del Grupo Socialista.

Actualmente Íscar y Pedrajas de San Esteban vuelven a estar confinados y la Junta de Castilla y León se lo ha impuesto por segunda vez a Pesquera después de que el juez levantara en un primer momento esa Orden. “Por lo tanto no estamos ante una situación de municipios confinados, sino de municipios con problemas de contagios por el virus COVID; **por eso creemos que necesitan ayuda tanto los autónomos como las pequeñas empresas**” remata Ferreira que, a la vez, matiza que “no nos oponemos a que los municipios confinados tengan un plus especial en esa ayuda”.

Desde el Grupo Provincial Socialista quieren dejar claro, a pesar de lo expuesto, su “apoyo a las ayudas que puedan darse a Íscar, Pedrajas y Pesquera, en esta u otras convocatorias; **cuando se trata de ayudas no podemos oponernos pero sí criticar el fondo del asunto**”, concluyen.